

Die Gefährten des Propheten (s.a.w.)

Die Gefährten des Propheten (s.a.w.): Als Gefährten des Propheten Mohammed (s.a.w.) zählt derjenige, der den Propheten als Muslime getroffen, an ihn geglaubt, mindestens einmal in einem seiner Gesprächskreise teilgenommen hat und als Muslim gestorben ist.

Auch der Gesandte Allahs (s.a.w.) sprach in höchsten Tönen von seinen Gefährten und zeigte, wie sich Muslime ihnen gegenüber verhalten sollten. Und er gab uns den folgenden Ratschlag über die Gefährten:

- "Meine Gefährten sind wie die Sterne. Wen auch immer du folgst, so wirst du Rechtleitung finden." (Hadith)
- „Erweist meinen Gefährten gegenüber Ehre. Denn sie sind die Besten unter euch.“ (Al-Munawi, Kaschf al-Minhadsch, Hadith 4851)
- Rasulullah (s.a.w.) sorgte sich sehr um seine Gefährten und sprach: „Fürchtet euch vor Allah in Bezug auf meine Gefährten. Nimmt sie nicht zur Zielscheibe nach mir. Derjenige, der sie liebt, liebt sie mit der Liebe zu mir, und derjenige, der sie hasst, hasst sie mit dem Hass gegenüber mir. Wer sie quält, quält mich. Und wer mich quält, der quält Allah. Und wer Allah quält, den ereilt (seine Strafe).“ (Tirmithi, Hadith 4236)
- "Meine Gefährten sind wie die Sterne. Wen auch immer du folgst, so wirst du Rechtleitung finden."
- Abdullah Ibn Mas`ud, Allahs Wohlgefallen auf ihm, berichtete:

Der Gesandte Allahs, Allahs Segen und Heil auf ihm, sagte: „Die besten in meiner Ummah (Gemeinschaft) sind diejenigen in der folgenden Epoche. Dann diejenigen, die nach ihnen folgen, dann diejenigen, die nach ihnen folgen. Danach werden Menschen kommen, deren Zeugnisse ihren Eiden zuvorkommen, und deren Eide ihren Zeugnissen zuvorkommen.“ [Sahih Muslim, Hadithnr. 4599/Kapitel 44]

Die drei Kategorien unter den Gefährten:

Die Gelehrten haben die Gefährten des Propheten in drei Kategorien unterteilt:

- 1. Die Muhadschir (Auswanderer):** Muhadschir sind diejenigen Gefährten, die ihr Hab und Gut, ihre Verwandte und Partner im unerschütterlichen Glauben an den Gesandten Allahs und an das, was er ihnen verkündet hat, hinter sich gelassen haben und erstmals nach Abessinien und danach nach Medina ausgewandert sind, um ihren Glauben frei leben zu können.
- 2. Die Ansar (Helfer):** Es sind die Muslime in oder nahe der Stadt Medina, die versprochen haben, unserem Propheten und den Muhadschirs jede Art von Hilfe und Opfer zu bringen.
- 3.** Und dann gibt es noch diejenigen, die nach der Einnahme der Stadt Mekka in Mekka oder anderswo Muslime wurden.

Definition von Tābī'ūn: Nachfolger; die Generation nach den Gefährten des Propheten Muhammad - Friede sei mit ihm.